

# SCHÄFERHUNDEVEREIN OSTERMIETHING

## Besuch im Seniorenheim

Am Sonntag, dem 7. Juli 2024, besuchte unser Hundeverein das örtliche Seniorenheim und die Freude war unbeschreiblich. Die Hunde, von kleinen Waukis bis zum großen Riesenschnauzer, zauberten sofort ein Lächeln auf die Gesichter der Bewohner.

Die Senioren strahlten, als sie die Hunde streichelten und mit ihnen spielten. Für viele war es eine willkommene Abwechslung und eine Gelegenheit, alte Erinnerungen an ihre eigenen Haustiere aufleben zu lassen. Die Hunde genossen die Aufmerksamkeit und die vielen Streicheleinheiten, während die Senioren von der einfühlsamen Liebe und Zuneigung der Tiere profitierten.

Es war eine Zeit voller Lachen, Geschichten und neuer Freundschaften. Die Verbindung



zwischen Mensch und Tier zeigte einmal mehr, wie wichtig solche Begegnungen für das Wohlbefinden und die Lebensfreude der Senioren sind. Wir freuen uns schon auf den nächsten Besuch und die vielen glücklichen Gesichter, die uns erwarten.



## Ferienprogramm der Gesunden Gemeinde Ostermiething

Kurze Zeit später, nämlich am Samstagnachmittag, dem 10. August 2024, besuchten die Kinder im Rahmen des Ferienprogramms die Hunde des Schäferhundevereines Ostermiething und der Österreichischen Rettungshundebrigade Staffel 6 Braunau. Eine Zeit voller Freude und Abenteuer! Die Kinder wurden in verschiedene Gruppen aufgeteilt und durchliefen mehrere Stationen, an denen sie gemeinsam mit den Hunden verschiedene Aktivitäten, Spiele und viel Lehrreiches erleben konnten.

Die Kinder lernten, wie man Hunde richtig streichelt und pflegt, wie man sich bei Kontakt mit fremden Hunden verhält, wie man mit Hunden spielt, wie man mit ihnen einen Hindernislauf bewältigt;



sie probierten einfache Tricks mit den Hunden, erfuhren über die Suchfähigkeit von Hunden und vieles mehr.

Die Hunde genossen die sanften Berührungen und die Kinder lernten viel über den respektvollen Umgang mit Tieren. Die Zusammenarbeit zwischen den Kindern und den Hunden war einfühlsam, überwältigend und förderte das gegenseitige Vertrauen.

Mit Freude zeigten die Hunde ihre Kunststücke, was die Kinderaugen zum Strahlen brachte. Die Begeisterung war spürbar, und die Kinder hatten sichtlich Spaß, die Hunde zu belohnen und ihnen Leckerlis zu geben.



In einer Pause stärkten sich die Kids bei Würstl – Pommes und Eis, erholten sich kurz und dann ging es wieder rein ins Abenteuer. Die strahlenden Gesichter der Kinder und die glücklichen Hunde zeigten, wie wertvoll solche Begegnungen sind. Es war eine unvergessliche Veranstaltung, die

die Bindung zwischen Mensch und Tier stärkt und den Kindern wichtige Werte wie Verantwortung und Empathie vermittelt.